

MEDIKAMENTENSPENDEN



SIND SCHÄDLICH.



Schon gewusst?

Unsere Partnerorganisation EPN hat 254 Mitarbeiter*innen im Gesundheitswesen in acht Ländern Afrikas nach dem Nutzen von Medikamentenspenden befragt.

Die gespendeten Arzneimittel erzielten oft keine positive Wirkung: Sie seien überwiegend unbrauchbar, unbekannt oder abgelaufen, antwortete die Mehrheit der Befragten. Die Medikamente könnten nicht sachgemäß entsorgt werden – das bildet eine Gefahr für Mensch und Tier.

Do no harm – but do something!

Jeder Mensch hat ein Recht auf Gesundheit.

Unterstützen Sie plan:g.

Informieren Sie sich auf: <https://plan-g.at>

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!
Spenden-Service: 05174 623 888 · spenden-service@plan-g.at
<https://plan-g.at/service> · Spendenkonto: AT89 5800 0000 2222 2228

Österreichische Post AG / Sponsoring.Post
GZ: 15Z040314 N
plan:g, Nr. L23-P1
Belruptstraße 21, 6900 Bregenz, Austria

**plan:g Partnerschaft für
globale Gesundheit
Belruptstraße 21
6900 Bregenz**

